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「クラブの真価をシンカさせよう！」
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職業奉仕委員長
向井　健夫

　本年度、職業奉仕委員会の委員

長を拝命した向井健夫です。徳野

会長の時の幹事以来の重要なポ

ジションですので緊張しておりま

す。どうぞ1年間よろしくお願いい

たします。

　皆さんご存じのとおり職業奉仕はロータリーの原点

であり、「ロータリーはそれぞれの自分の職業を通じて

他人に奉仕すること」、「社会に奉仕するためにその職

業を品位あらしめること」が基本です。とは言っても私

も含め、職業奉仕とは具体的にどういったことをすれば

よいのか、に関してまだまだ十分理解されていないの

が現状ではないでしょうか。例会の卓話や職業奉仕研

修旅行でのインプットを、それぞれの職業を通じて社会

にアウトプットしている筈なのですが、あまり実感はな

いですよね。

　今年度は松本会長の方針の下にこれをシンカさせね

ばなりません。例年通りの職業奉仕研修旅行以外に、イ

ンプットでは地区委員会の方針に従って、新たに職業

奉仕月間の1月に職業奉仕についての勉強会を行いま

す。アウトプットでは昨年度宮本会員が金沢商業高校で

行った職業講話に倣い、本年度も会員による外部への

職業講話を行うことを計画しています。今一度皆さんと

共に職業奉仕を勉強し、それぞれが品位ある職業で社

会に奉仕するとともに、ロータリーを通じてそれぞれの

職業でどのように社会に奉仕できるかを考え、それを推

進する職業奉仕委員会にシンカしたいと存じます。
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新任挨拶

7月新旧理事役員会報告 (7月11日 )

１）�2021～22決算の件�
　…原案通り承認。臨時総会へ諮る。

２）�金沢東RC細則改正の件�
　…原案通り承認。臨時総会へ諮る。

３）�2022～23予算の件�
　…原案通り承認。臨時総会へ諮る。

４）�新会員候補者の件…承認。全会員へ通知する。

・平原　賢一氏…�BIPROGY㈱北陸支店長�
（S43年4月生 54歳）�
職業分類：情報処理サービス�
推薦人：浅田久太・中村和哉

・真鍋　　睦氏…�㈱電通西日本�金沢支社長�
（S40年8月生 56歳）�
職業分類：広告代理�
推薦人：林　寛子・藤弥昌宏

・髙橋　将樹氏…�㈱NTTデータ北陸�代表取締役社長
（S50年2月生 47歳）�
職業分類：情報処理サービス�
推薦人：井上英一郎・黒木康生

・中島雄一郎氏…�㈱中島商店�代表取締役社長�
（S56年2月生 41歳）�
職業分類：紙販売�
推薦人：米沢　寛・紙谷一成

・山本　博之氏…�三谷産業㈱�監査役�
（S34年2月生 63歳）�
職業分類：総合商社�
推薦人：中村和哉・竹松俊一

・錦野　真二氏…�セコム北陸㈱�代表取締役社長�
（S40年7月生 57歳）�
職業分類：警備保障�
推薦人：米沢　寛・松本浩平

・松村　智巳氏…�㈱日本政策投資銀行�北陸支店長�
（S46年10月生 50歳）�
職業分類：開発銀行�
推薦人：竹松俊一・浅田久太

５）�退会者の件…承認。

・板橋　史明会員…転勤のため6/29付で退会
・河野　理恵会員…退職のため6/30付で退会



真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

1.
2.
3.
4.

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

ホームページは
コチラ！

Facebookは
コチラ！

大島淳光…今年度�国際奉仕委員長を拝命いたしました。�
2年ぶりに交換学生プログラムが再開されます。安
全安心に配慮しながら精進いたします。

米沢…昨日、金沢東ロータリーメンバーでもある岡田直樹さ
んが4回目の参議院選挙で立派な成績で当選されま
した。皆様方のご支援に心より感謝申し上げます。

笠間…3年越しの全国製本組合の大会を総数80名で老舗の
料亭で行い、皆様大変満足して帰られました。やれ
やれ、これで思い出がまたひとつ増えました！

泉屋…本日の例会終了後、サマージャンボ宝くじの特設販
売を開催いたします。今回も「幸運の女神」が皆様の
購入をお待ちしております。ぜひ大きな夢を掴みま
しょう！

気谷…誕生日のお祝をいただき、ありがとうございます。
外山…お誕生日祝ありがとうございます。13日で48歳にな

ります。この1年、大切な方々と共に一瞬一瞬を大事
に過ごしていきたいと思います。

柴山…結婚記念日のお祝をいただきました。ありがとうご
ざいます。19年目を迎えます。家庭円満に努めたい
と思います。

　合計　135,000円　

❖  7�月�11�日（月）例会報告�❖

■出席率報告
� 6月27日� 52 ／ 95　ホームクラブ　54.74％
� 6月20日� ―／95　補正出席率　　―％
　　　　　　　　　　　　　�������（出席免除会員2名）

〈 例会メニュー 〉
7/25�〈中華〉あっさり中華の松花堂弁当

コロナ感染予防のため、例会にはマスク着用で
ご出席願います。

◆親睦委員会
日　時：7月26日（火）　18：15～
場　所：ANAクラウンプラザ�ビアテラス
会　費：10,000円

◆金沢8RC幹事会
日　時：7月28日（木）　18：30～
場　所：大名茶屋
出席者：藤弥

◆米山奨学会日帰り研修会
日　時：7月30日（土）
研修先：富山市・射水市・氷見市内
登録料：奨学生8,000円、カウンセラー10,000円（クラブ負担）
出席者：徐�蓁瑩、石野一樹

◆ロータリー・リーダーシップ研究会（RLI）
日　時：8月6日（土）　9：30～ 16：30（Zoom）
会　費：2,000円（クラブ負担）
出席者：井上、南

◆第44回インターアクト年次大会
日　時：8月22日（月）　10：00～ 13：05
場　所：こまつ芸術劇場うらら
会　費：3,000円（クラブ負担）
出席者：南、中井

❖  7�月�25�日（月）例会�❖

■ソング
“手に手つないで”
“Smile,�Sing�a�Song”

■本日の卓話
��7月25日�� 金沢美術工芸大学 学長

� � 山
やま

崎
ざき

  剛
つよし

氏
� � 「新キャンパス移転、金沢美大の未来像」

■例会卓話予定
��8月��1日�� ダートコーヒー㈱ 業務部長

� � 中
なか

西
にし

泰
やす

仁
ひと

氏
� � 「コーヒーで世界はつながる�―コーヒーとSDGs―」
��8月22日�� 金沢市文化スポーツコミッション代表

� � 平
たいら

 八
はち

郎
ろう

氏
� � 「未定」
��8月29日�� 夏の納涼例会（六角堂Grill＆Bar）
��9月��5日�� ㈲チャンネルアッシュ代表取締役

� � 越
こし

原
はら

裕
ひろ

幹
もと

氏
� � 「未定」

■ おめでとう（敬称略）
◎6月年間皆出席祝
�18ヵ年� 中田　吉則� 17ヵ年� 山本　晴一
�15ヵ年� 小池田康秀� 15ヵ年� 竹松　俊一
�10ヵ年� 能登健太朗� 9ヵ年� 井上英一郎
� 7ヵ年� 黒木　康生� 7ヵ年� 南　　志郎
� 6ヵ年� 冨久尾佳枝� 2ヵ年� 喜多　孝之
� 2ヵ年� 寺村　篤毅

■ニコニコBox（敬称略・順不同）
松本浩平…本日の臨時総会よろしくお願いいたします。5大

奉仕委員長の皆様にも1年間お世話になります。よろ
しくお願いいたします。

山本…前年度決算のご承認賜りますよう、よろしくお願いし
ます。コロナ禍も明け、松本会長＆藤弥幹事はじめ
理事＆委員長の皆様のそれぞれのご活躍を祈念申
し上げます。

能登…今年度クラブ奉仕委員長を拝命いたしました。7つ
の委員会とoneチームでシンカのテーマの実践に努
めます。1年間よろしくお願いします。

向井…今年度�職業奉仕委員長を拝命しました。職業奉仕旅
行以外にも何かとお世話になると思います。よろし
くお願いいたします。

冨久尾…本年度�社会奉仕・青少年奉仕委員長を拝命いたし
ました。松本丸を年の功で微力ながらお支えしてい
きたいと思います。1年間よろしくお願いいたします。


